

Ressort: Entertainment

Liv Tyler liebt das Küssen

Berlin, 14.04.2013, 11:44 Uhr

GDN - Die US-Schauspielerin Liv Tyler liebt das Küssen. "Küssen ist eine magische Explosion. Nach dem ersten Kuss habe ich nie wieder damit aufgehört. Ich liebe es", verriet die 35-Jährige im Gespräch mit der "Welt".

Dabei sei sie kusstechnisch eigentlich eine Spätzünderin gewesen: "Meine Freundinnen waren alle früher dran, ich war immer zu schüchtern dafür, obwohl ich davon geträumt habe", so Tyler. Sie habe im Alter von 13 oder 14 Jahren dann aber einen gut aussehenden Jungen in New York getroffen und sei sehr aufgeregt gewesen. "Küssen ist so etwas Intimes, ich mag am meisten den Moment kurz bevor sich die Lippen berühren, wenn man schon den Atem des anderen leicht spürt." Heute sei ihre ganze Familie sehr kussfreudig, betonte die Schauspielerin im Gespräch mit der Zeitung. "Wir küssen uns alle ständig."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-11845/liv-tyler-liebt-das-kuessen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com